



さしっ子供り



唐津市立佐志小学校
学校便り No.12
令和6年9月17日
文責:校長 松竹寿郎

「自分も他者も大切にするさしっ子の育成」～自ら「気づき、考え、実行する」子供に～

「熱中症対策」を万全に…

9月も中旬を過ぎました。本来なら、季節的に“残暑お見舞い”を申し上げるところですが、ずっと猛暑が続いています。数年前まではどの学校にも各教室にエアコンがなかったことを考えると恐ろしいです…。その頃は、扇風機をフル稼働、窓も全開にして汗だくで授業していたことを思い出しました。ここ数年の暑さも変わってきましたので、本当にエアコンが設置されてよかったと思います。佐志小では「熱中症対策」として次のことを取り組んでいます。

- 朝の登校時間に合わせてエアコンをつける。
- 休み時間の外での遊び時間を短縮する。
- 水分補給や汗を拭く、着替えるなどこまめに声かけをする。
- 体育は午前中の少しでも涼しい時間に行う。
- 具合が悪くなったらすぐに近くの先生に伝えるよう徹底する。



今週末は雨予報で、少し気温も下がるようです。月末には運動会の応援練習も始まります。今後も熱中症対策を万全に進めていきます。ご家庭でも水筒や着替え、タオル等の準備、ご協力をよろしくお願いいたします。

国スポが始まりました！

最近、車が多いな…、と感じませんか？どうやら国スポの影響のようです。そういえば飲食店も人が多いような気がしますね。車のナンバーを見ると県外ナンバー（しかも全国各地！）がけっこうあり、佐賀ナンバーでも「わ」のレンタカーをよく見かけます。全国から多くの方が佐賀県に、そして唐津市にも来られているようです。唐津を会場とした競技も始まっています。個人的には軟式野球に興味があり、見に行こうかと楽しみにしているところです。

さて、この国スポ・全障スポに来られる全国の方を温かく迎えようと各学校ではプランターに絵を描く活動を行っています。佐志小では「緑の少年団」に関わっている子たちが、夏休みに入る前から制作に取りかかっていました。とてもかわいらしく出来つつあります。

会場のどこに飾られるのかは分かりませんが、会場に行かれた際はぜひ佐志小のプランターを探してみられてください。



民生・児童委員様の学校訪問

いつも様々な場面でご協力いただいております佐志校区民生・児童委員の皆さん（今回は14名）が13日、学校訪問されました。各学級の授業を参観していただき、給食も食べていただきました。

全体を通して大きな課題等はありませんでしたが、心配されていたのはやはりこの暑さ。この日も36℃を超える猛暑日でした。学校がしている対策をお伝えしました。今後ご協力のお願いをしっかりとさせていただきました！

20日（金）は『授業参観』です！

2学期もスタートして2週間が過ぎました。子供たちは少しずつ生活リズムに慣れてきたようです。

子供たちの暑さに負けない元気な様子を見に来ていただきたく、授業参観を予定しています。短時間でも結構ですので、ぜひお越しください。

- ・2時間目（9:25～10:10）…1・2・3年生
- ・3時間目（10:30～11:15）…4・5・6年生